

9月 園だより

令和4年度 ひかり保育園

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じるようになりました。8月は水遊びや夏祭りなど、子ども達も夏の思い出がたくさんできたようです。今年の夏は例年以上に暑い日が多く、プール活動が思うように行えない日が続きましたが、限られた中で水に触れることができた体験は子ども達にとって、夏ならではの貴重な体験になったのではないかと思います。運営に関しましては、登園自粛要請へのご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。引き続き、油断ならない状況ではございますが、園内の安全・衛生管理をしっかりとおこなって参ります。今月も秋の行事をおもいきり楽しみたいと思います。どうぞ宜しくお願ひ致します。

【日常の様子】

8月は夏祭り、水遊び、スイカ割りといった夏ならではの活動を行い、子ども達も夏を満喫できたのではないかと思います。季節の行事を大切に、今後も過ごして参りたいと思います。秋も楽しい活動がたくさんありますよ！



【0歳児】

- ・生活のリズムが安定し、1日を落ち着いて過ごす
- ・保育者との関わりで、囁語や一語文を発することを楽しむ



朝夕の心地良い風に少しずつ秋の気配を感じるこの頃、子ども達は身のまわりの事を保育者と一緒に使う事を頑張っています。給食ではまだまだ手掴みや「やって～」とスプーンを渡す事が多いですが、一緒にスプーンを握ると自分からもすくう事や口に運ぶ事をやろうとしています！保育者の言葉に対しての反応も増えてきて、返事やハイタッチが出来ると嬉しそうに拍手していますよ。

今年の夏は水で遊べる機会が少なかったのですが、タライで水遊びをした日には自分から水をバチャバチャして顔が濡れてもへっちゃらで楽しんでいましたよ。今月は暑さが和らぐ日にはお散歩に行ったり、小さな秋を探したりしながら、ゆったりと過ごしていきたいと思います。

【加配クラス】

- ・活動範囲を広げながら、体を動かすことを楽しむ
- ・戸外にあるさまざまなものに興味をもつ



最近では手押し車がお気に入りで、車を押すとカタコトと音も鳴るので、とても楽しそうに車を押し、お部屋の中を歩いています。

9月は過ごしやすい気候にもなってくるので、園庭で沢山遊びたいと思っています。



【たんぽぽぐみ】

毎日違った成長の変化がありとても楽しいです！囁語もたくさん発するようになりました。好きな遊びや好きな玩具も見つけて、一つひとつ遊びも集中して行えるようになりました。



【ちゅーりっぷぐみ】

個性溢れるちゅーりっぷ組さんは製作も個々に違った素敵な作品を作り上げてくれています。お友達との関わりも少しずつ見られ、応づかり合いながらもくっついて遊んでいます。

【さくらぐみ】

自分たちで育てた野菜の収穫や水遊び、ハサミを使った製作など、様々な活動を行い、この夏でまた一回り成長をしたように感じます。秋も様々な挑戦をしていきます。

【今月の歌】

- ・とんぼのね
- ・どんぐりころころ
- ・つき
- ・おおきなくりのきのしたで

【今月のイベント】

- | | |
|-----|-------|
| 1日 | 避難訓練 |
| 9日 | 十五夜会 |
| | 誕生日会 |
| 19日 | 敬老の日 |
| 23日 | 秋分の日 |
| 28日 | 運動会予行 |



【ちゅーりっぷぐみ】
1日 ささき あんじゅちゃん

【1歳児】



- ・好きな言葉を発することを楽しむ
- ・保育者や他児とのやりとりを楽しむ

今年の8月もとても暑い夏でした。毎日、熱中症警戒アラートに気をつけながらの水あそびとなり、プールには数回入ることができ、水あそびは保育室前のテラスで行いました。2歳児のお兄さんお姉さんの真似をしようと水鉄砲をアンパンマン的に向けて発射しだけど後ろの保育者に水が当たったり… とても楽しました!! 時には寒天あそび・氷あそびも行いました。8月はメインの夏まつり！ ボウリング・的当て・魚つり・ヨーヨー・くじ引き・おみやげ付きで、子ども達も大はしゃぎで…特にボウリングは、はじめはボールで倒そうとしたけれど、最終的にはマラカスとなってシャカシャカして満面の笑みでも、アンパンマン的的当てがゲームでは楽しめていたようでした。

9月からは新しいお友達も加わります。よろしくお願ひ致します。

【お知らせ・お願い】

◎運動会について

10月に運動会を予定しております。園庭にて、短時間での開催となります。雨天は中止また、延期になりますので、予めご了承ください。今月28日は予行練習となりますので、9:10までに登園ください。子ども達の成長を保護者の皆様と共に感じられる機会となりますことを願っております。



【2歳児】



- ・のびのびと思いきり走る遊びを楽しむ
- ・遊びに誘い合い、友だちと関わることを楽しむ

8月は夏ならではの遊びや活動をたくさん行うことができました。前日から夏祭りを楽しみにしていてくれた子ども達、様々なゲームを思い思いに楽しみ、その日はぐっすり午睡していました！風鈴作りも難しい作業ではありましたが、一人一人自分でのオリジナル風鈴ができました♪色合いもみんな違う、とてもキレイでした。この夏で日中は毎日パンツで過ごせるようになり、オムツ外れもあともう少し！焦らず取り組んでいきたいと思います。9月も一日一日を楽しく過ごしていきます。

